
 
 

 

 22/3/2222القاهرة في 

 ولياء الأمور،السادة أ

 في التعلم الإلكتروني. ول علي بقائنا بالمنزل والأسبوع الأولسبوع الألقد مر الأ

 

ميع أفراد أسرة المدرسة الاوربية، فالطلاب يقومون بأداء عملهم بشكل رائع و يبذلون وجه بخالص الشكر إلي جأتهنا 

ون ان تقضوا فترات رسوا بدون وجود أصدقاؤكم بجانبكم، دقصاري جهدهم. انا أعلم جيداً مدي صعوبة هذا الأمر، ان تد

كم. لذلك أقول لكم3 أنتم صباحا علي مكاتب 0332عة ، بل عليكم التواجد يوميا بدءاً من الساسوياوتلهو وتلعبوا  الفسحة 

 تقوموا بعمل عظيم!

 

بذل ي ع ذلكم، وكل المدرسين التعامل مع التكنولوجيابالأمر السهل علي أيضا بعمل عظيم. أعلم أنه ليس  يقوم المدرسون

ميع ج دعم نحن نواصل محاولاتف يعتاد الزملاء علي إستخدام هذه الوسيلة الجديدة.بدأ  ومع الوقت  الجميع قصاري الجهد

الزميلات إليكم أيها   .دون ثغرات كبيرةذا الوقت ه الدروس بصورة منتظمة خلال وضمان حصولهم علىالطلاب 

 والزملاء3 شكرا جزيلا!

 

والوقوف  عمل للطلبةاللم أنه ليس من السهل طباعة أوراق أعذلك أنتم أولياء الامور الأعزاء تقومون بعمل عظيم. ك

العمل، خاصة إن لم تكن اللغة التي يتم التدريس بها مألوفة لديكم. فأنتم المسؤلون عن إستيقاظ أنجالكم  بجانبهم أثناء

صباحا، أيضا تقوموا بتولي مهام المدرس مثل الشرح والتحفيذ إذا لزم  0332واجدهم علي مكاتبهم في تمام الساعة وت

 !على ذلك منجاح التعلم الإلكتروني ... شكرا لكإساهمون بشكل كبير في ت فأنتم الامر.

 

ب للإستفسارات ة عبر الواتسا، فعدد الرسائل الإلكترونية والرسائل المرسل Lonetشكر خاص أيضا لفريق عمل برنامج 

د مساعد الذي يتكون من السيد جيسنجر، السيامر لا يصدق. لذلك أشكر السيد تيلا والسيدة فولف والفريق ال ساؤلاتو الت

 . شكرا جزيلا لكم!كوسجون والسيدة بسمة رضوان. فبدون هذا الفريق لما كنا نستطيع العمل بهذه الصورة

 

 يجب على جميع المشاركين التعود ليس كل شيء يسير بسلاسة حيث أيضًا أن أشير إلى أنني أعلم أن أودبجانب الشكر  

 م.يجاد طريقة جديدة للتعلعلى طريقة العمل الجديدة وإ

 

يضًا ولكننا جميعاً نحتاج أونتعلم منه  عن اليوم الأخر ستكون ناجحة. نحن نتحسن كل يوم بأن هذه الفترة نكلنا نريد ونؤم

كل المهام التي يرسلها الطلبة، وفي لاء غير قادرين على تصحيح وإعادة إرسال الزمبعض  لا يزال  التحلي بالصبر.إلى 

يجب طرح أسئلة  لوبة أيضا، إذا إستخدموا علي سبيل المثال نموذج موحد للحلول.هذا الأمر تكون مساهمة الطلاب مط

مجال للمحادثة   LONET، حيث يوجد داخل برنامج رسائل البريد الإلكتروني الطلاب فقط في حالات استثنائية من خلال

(، فإستمرار طرح الأسئلة عبر البريد الإلكتروني يفوق أيضاً كفاءة الزملاء وهنا أشكركم علي (Chatالفورية مع المدرس 

 تفهمكم.

 

 لناجح لأننا لاا خلال الأسبوع الماضي. فلنواصل هذا العمل اجميعً  مدى فخري بما حققناه من خطابي هذا م جميعالقد رأيت

 .الأيام والأسابيع القادمة نستطيع توقع أحداث

 ..بصحة جيدة تبقوا جميعا أتمني أن

 

 

 خالص التحيات

 أنيتا فوجت

 

 مديرة المدرسة

 

 



 
 


